

20. Todestag von Tisa von der Schulenburg

05.02.2021 13:43 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

20. Todestag von Tisa von der Schulenburg



Am 8. Februar 2001 verstarb Schwester Paula im Alter von 97 Jahren in Dorsten.

Montag jährt sich der Todestag der Stifterin der gleichnamigen Stiftung.

Nicht nur die Arbeiten der Künstlerin werden im Tisa Archiv auf der RAG Fläche des Wasserhaltungsstandortes Leopold erhalten (siehe <http://www.lokallust.de/index.php/news-leser-dorsten/ein-unschaetzbarer-ideeller-wert.html>), auch an die Künstlerin wird in stillem Gedenken erinnert.

Dazu werden Bürgermeister Tobias Stockhoff sowie Mitglieder des Kuratoriums und des Vorstandes der Tisa von der Schulenburg Stiftung im Laufe des Tages im stillen Gebet am Grab der Dorstener Nonne innehalten.

Da ein gemeinsames Gebet im großen Kreis auf dem Friedhof nicht möglich ist, sind alle, die sich mit Schwester Paula verbunden fühlen, herzlich dazu eingeladen, ihrer, alleine, coronaregelkonform und zu Hause zu gedenken.

Foto oben rechts: Der Ehrenbürgerin der Stadt Dorsten wird anlässlich ihres Todestages vor 20 Jahren gedacht

Text: Martina Jansen

Foto: Stadt Dorsten

